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A VER a ver, la

Alcaldesa de

Cuauhtémoc, Sandra

Cuevas, ya confirmó
el "talento" musical

que traerá para el
encendido del árbol

navideño.

Y HASTA parece

' que lo que quiere es

prender el espíritu

navideño, ¡pero

con gasolina!, pues
su invitado será

“El Komander”,
polémico intérprete
de narcocorridos.

PERO, BUENO,
tal vez la gente se

anda alterando de

más y resulta que el
sinaloense tiene un

disco de villancicos

poco conocido y
con puros éxitos

navideños como:

"Blanca De Verdad",

"Noche de ¡Zas!" o...

"¡Los Plebes en el Río!".

EN LA PUGNA por
la candidatura a la

Alcaldía Iztapalapa,
dicen que sólo dos

cosas pueden darse

por descontadas.

LA PRIMERA, que

Clara Brugada
tendrá mano al elegir

sucesor y, la segunda,
que la diputada local
Martha Ávila ya
recibió un descontón

político que la deja
prácticamente fuera.

DE SER ASÍ, la
decisión quedaría

entre la diputada
federal Aleida Alavez

y el Senador Gabriel
García.

ESTE último, por
cierto, recién cacareó
en sus redes una

fotografía tras una
reunión con la virtual

candidata a Jefa de

Gobierno y, no es por

nada, pero ella luce

más sonriente que en

las que se ha tomado
con las otras dos

suspirantes.

¿SERÁ, como
aseguran varios,

que una imagen
dice más que mil

predilecciones?

LA BANCADA priista
en Donceles anda

muy interesada en

aclarar que su nueva

integrante, Wesly
Chantal Jiménez,

ya está estudiando

a profundidad y
con celeridad lo que

significa ser diputada,
luego de que ella :
misma reconociera

que no sabía de qué
iba su nuevo cargo.

Y PUEDE que tengan

razón, pues han

pasado sólo unos días

y ya domina una de
las máximas de esta

Legislatura: faltar a las
sesiones ordinarias

—como la de ayer —

¡cada vez que se

pueda! ¿Y si no se

puede? ¡También!
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